



Morena irá con mujer en la CDMX

Coincidencias o no —cada quien lo podrá leer como quiera—, pero luego de que el propio **García Harfuch** dijera que, en definitiva, no buscará la Jefatura de Gobierno, al interior de Morena va quedando más claro que en la Ciudad de México los volverá a representar una mujer.

La semana pasada hubo dos anuncios de impacto para el futuro de la Ciudad de México: por un lado, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Omar Hamid García Harfuch**, se descartó para 2024; por otro, la secretaria federal de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, se subió.

Coincidencias o no —cada quien lo podrá leer como quiera—, pero luego de que el propio **García Harfuch** dijera que, en definitiva, no buscará la Jefatura de Gobierno, al interior de Morena va quedando más claro que en la Ciudad de México los volverá a representar una mujer.

El jueves pasado, en una entrevista con **Azucena Uresti** para Radio Fórmula, el secretario de Seguridad Ciudadana dijo que de ninguna manera buscaría ser el sustituto de **Claudia Sheinbaum** en los siguientes comicios locales.

A pesar del incremento en su popularidad, **García Harfuch** aclaró que prefiere estar concentrado en sus tareas, aunque dejó claro que si su jefa es candidata presidencial y gana el próximo año, le gustaría seguir formando parte de su equipo.

Su declaración se da días después de que **Rosa Icela** declarara a *La Jornada* que no se ha olvidado de la Ciudad de México. Lo que, al interior de Morena, todo el mundo interpretó como su destape, pues la funcionaria nunca había dado entrevistas y menos para tocar el tema capitalino.

Uno de los más contentos con el descarte de **Omar Hamid** fue el secretario de Gobierno, **Martí Batres**, quien sigue soñando con la candidatura, pero los *morenos* tienen claro que si él los representara, la oposición les pasaría encima.

Ante ese panorama, quienes



cobran fuerza en la lucha interna por la capital son las mujeres, encabezadas por la propia secretaria federal de Seguridad, la de Bienestar, **Ariadna Montiel**, y la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**.

De ellas tres, la única que lleva tiempo en precampaña es **Brugada**, que ha hecho un trabajo territorial, incluso fuera de Iztapalapa, con un equipo que la apoya puerta por puerta, pero es a la que menos posibilidades le ven.

Si bien es popular en su territorio y en un par de alcaldías del Oriente de la CDMX, fuera de ahí poca gente la identifica y, fuera de algunos *chairs* que se emocionan con esa posibilidad, no levanta interés en el resto de la ciudadanía.

Los propios *morenos* la descartan y prevén un crecimiento de **Montiel Reyes**, quien recién se ha dejado ver por las calles de la capital, donde encabezará la actualización de un millón de tarjetas de programas sociales que quedaron caducas.

Será un excelente pretexto para promocionarse y es probable que su nombre empiece a figurar en las próximas encuestas.

Pero a la que todos ven como la más fuerte es a **Rosa Icela**, que sigue apareciendo entre las favoritas a pesar de no haber hecho campaña. Las dos entrevistas de la semana pasada indican que ya viene.

No fue casual que, al mismo tiempo que **García Harfuch** se bajara, **Rodríguez** levantara la mano.



CENTAVITOS

Y mientras en la 4T van abriendo su juego, en la alianza opositora hay algunas dudas, sobre todo con el PAN, que trae un lío interno con la inhabilitación de **Christian von Roehrich** como diputado. Al interior de los *suspiritos azules* tienen que decidir quién los coordinará en Donceles. Lo lógico sería que se quedara **Federico Döring**, el más experimentado, respetado y hasta temido panista, pero eso significaría entrar al club de *Los Cinco Magníficos*, cosa que a **Jorge Romero** no le caería muy en gracia. Se ha mencionado incluso que pudiera ser mujer; las *consultas* siguen y es posible que hoy se sepa.

A la que todos ven como la más fuerte es a Rosa Icela, que sigue apareciendo entre las favoritas a pesar de no haber hecho campaña.
